

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa data yang telah dilakukan dalam penelitian ini, maka penulis menyimpulkan sebagai berikut :

1. Jumlah penduduk Kota Kisaran dari tahun 2006 – 2011 mengalami pertumbuhan sebesar 0,13% . Setiap tahunnya penduduk di daerah ini lebih didominasi oleh penduduk yang berjenis kelamin perempuan.
2. Perkembangan sarana dan prasarana di Kota Kisaran dari tahun 2006 – 2011 meliputi: (1) Sarana pendidikan yaitu TK mengalami perkembangan 16,01% per tahun, SD mengalami perkembangan 0,82% per tahun, SLTP mengalami perkembangan 2,15 % per tahun, SLTA mengalami perkembangan 1,83% per tahun, begitu juga dengan siswa dan guru yang selalu bertambah setiap tahunnya; (2) Sarana kesehatan meliputi Rumah Sakit mengalami perkembangan 9,22% per tahun, Puskesmas tidak mengalami perkembangan, Puskesmas pembantu mengalami perkembangan 1,66% per tahun, Klinik mengalami perkembangan 28,92% per tahun dan Apotik mengalami perkembangan 9,11% per tahun, begitu juga dengan tenaga kesehatan seperti Dokter, Perawat dan Bidan juga bertambah jumlahnya setiap tahun; (3) Sarana Ekonomi yaitu Pasar tidak mengalami perkembangan, Koperasi mengalami perkembangan 24,55% per tahun, dan Toko mengalami 1,30% per tahun.

3. Apabila dihubungkan dengan kriteria baku untuk mengetahui kesesuaian antara jumlah penduduk dengan jumlah sarana dan prasarana (fasilitas sosial ekonomi) tahun 2006 – 2011 di Kota Kisaran adalah sebagai berikut : (1) Sarana pendidikan meliputi TK, SD, SLTP, dan SLTA jumlahnya melebihi dari kriteria baku. Jumlah guru di Kota Kisaran melebihi standart kebutuhan; (2) Sarana kesehatan meliputi Rumah Sakit jumlahnya melebihi dari kriteria yang dibutuhkan, Puskesmas, Puskesmas Pembantu dan Klinik masih kurang memenuhi jika dibandingkan dengan jumlah penduduk, sedangkan Apotik jumlahnya melebihi dari kriteria yang dibutuhkan, begitu juga dengan tenaga kesehatan jumlahnya lebih dari standart kebutuhan. (3) Sarana Ekonomi meliputi Pasar, Koperasi dan Toko jumlahnya lebih dari kriteria yang dibutuhkan jika dibandingkan dengan Jumlah penduduk Kota Kisaran.

B. Saran

Adapun yang dapat penulis sarankan dalam penelitian ini adalah:

1. Di bidang pendidikan dan perekonomian sarana di kota Kisaran jumlahnya melebihi dari kriteria penentuan baku, akan tetapi di bidang kesehatan Jumlah puskesmas, puskesmas pembantu dan klinik jumlahnya masih kurang. Oleh karena itu di perlukan perhatian pemerintah terhadap masalah ini agar segera terselesaikan.